



Die Extra-Seite für Vereine!

Mein Verein



Katholischer Frauenbund spendet für das Lindauer Hospiz

Heißer Most, Apfelküchle, Waffeln, Leberkäsemeln und warme Seelen – damit versorgten an zwei Adventssams-

tagen die Frauen des KDFB Weißenberg-Hergensweiler alle, die sich beim Obsthof Strodel einen Christbaum aus-

suchten. Durch den Verkauf sowie einer Spende des Obsthof Strodel kam eine beträchtliche Summe zustande. Die eine

Hälfte ging an Flüchtlinge in der Region, die andere Hälfte in Höhe von 800 Euro an die Maja-Dornier-Hospizstiftung.

Bei der Spendenübergabe bedankte sich die Hospizleitung für die großzügige Spende.
FOTO: HOSPIZZENTRUM

Hier schreiben die Vereine selbst

Die Seite „Mein Verein“ ist ein Angebot der Lindauer Zeitung für die heimischen Vereine.

Alle Texte auf dieser regelmäßig erscheinenden Seite sind von Vereinsvertretern einge-

sandt und unverändert abgedruckt. Voraussetzung für die ungekürzte Veröffentlichung

sind Texte, die nicht mehr als 2400 Zeichen haben. Bilder müssen Vereine als jpg-Datei in

ausreichend großer Datenmenge übermitteln. Vereinsvertreter können ihre Berichte

und Bilder an folgende E-Mail-Adresse senden:
vereine@lindauer-zeitung.de